

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Le programme « Ecoles Vertes » se poursuit à Casablanca.

**Casablanca, le 27 septembre 2023** - Le programme « Ecole Vertes » se poursuit à Casablanca et les ateliers de sensibilisation reprendront dès le 2 Octobre prochain.

Organisé par la SDL Casa Baia sous l'égide de la Commune de Casablanca, et en association avec l'Académie Régionale d'Éducation et de Formation de la Région de Casablanca-Settat, le programme « Ecoles Vertes » est destiné aux élèves des écoles publiques primaires de la métropole.

Ces derniers bénéficieront chaque semaine, et d'une façon itinérante, d'une série d'activités et d'ateliers de sensibilisation à la préservation de l'environnement. 48 écoles et en moyenne 24000 écoliers ont été touchés jusqu'à maintenant.

Casa Baia aspire à travers ce programme de jouer un rôle éducatif auprès des enfants, citoyens de demain, afin de leur inculquer les valeurs écocitoyennes et lutter contre les incivilités dès le jeune âge.

Selon un calendrier préétabli, des encadrants formés feront le tour des écoles participantes pour y animer des ateliers pédagogiques et ludiques qui joignent l'utile à l'agréable. Les enfants apprennent tout en s'amusant en suivant des capsules sur la collecte et le traitement des déchets, les bons gestes à adopter au quotidien, des animations musicales et artistiques, ... C'est un large panel d'activités qui est proposé aux enfants dans le but de les sensibiliser et en faire un exemple à suivre au sein de leur famille ou dans leur quartier.

Le programme "Écoles Vertes" lancé depuis 2021 a pour ambition de s'installer dans la durée dans le paysage éducatif public de Casablanca et vise chaque année scolaire des écoles sur les 16 arrondissements, l'objectif étant de couvrir toute la métropole et de vulgariser au maximum les gestes écocitoyens pour la protection de l'environnement et le maintien de la propreté de la ville de Casablanca.

Pendant l'année scolaire 2022-2023, une compétition a été organisée entre 32 écoles participantes au programme, l'objectif étant d'instaurer une culture de préservation de la propreté de la ville dans l'esprit de la nouvelle génération. Elle a démarré en Avril 2023 par une phase préparatoire qui a challengé les écoles participantes à préparer un projet en relation avec l'un des thèmes suivants : Les types de déchets, les métiers de la propreté, le tri et le recyclage. A l'issue de cette phase, un jury a évalué les travaux réalisés et a qualifié 16 écoles, 1 école par arrondissement, qui se sont affrontées durant différentes étapes jusqu'à la finale organisée le 9 Juin 2023, avec en vainqueur à égalité les écoles Chaouki Al Jilali représentant l'arrondissement de Hay Mohammadi et Oukba Ibn Nafiâ de l'arrondissement de Roches Noires.

## **À PROPOS DE CASABLANCA BAIA**

CASABLANCA BAIA EST UNE SOCIETE DE DEVELOPPEMENT LOCAL SDL AYANT POUR PRINCIPALE MISSION DE CONSEILLER, PLANIFIER ET AGIR, EN CONCERTATION AVEC LES AUTRES ACTEURS IMPLIQUES, POUR LA PROTECTION ET L'AMELIORATION DU CADRE DE VIE AU SEIN DE LA VILLE DE CASABLANCA. A CET EFFET, ELLE VEILLE SUR LA REGULATION ET LE SUIVI DE LA GESTION DELEGUEE DES SERVICES DE LA PROPRETE AINSI QUE LA GESTION DES DECHARGES PUBLIQUES ET DES CENTRES DE TRAITEMENT ET DE VALORISATION DES DECHETS. ELLE S'OCCUPE EGALEMENT DE LA GESTION DES PARCS ET ESPACES VERTS ET DES TOILETTES PUBLIQUES ET OPERE DANS LA LUTTE CONTRE LES VECTEURS DE MALADIE (INSECTES, RONGEURS, ANIMAUX ERRANTS ET OISEAUX NUISIBLES). LA SOCIETE SE CHARGE PAR AILLEURS, DE LA REGULATION DE L'ACTIVITE STATIONNEMENT ET DE LA GESTION DES FOURRIERES.